

## L'IMAGIER COMENIUS

La réalisation de cet imagier Comenius est le fruit d'un travail collaboratif entre des élèves volontaires, âgés de 12 à 14 ans, de sept établissements scolaires européens.

Ces élèves participent au projet scolaire multilatéral COMENIUS « Les adolescents européens et l'évolution du monde du travail ».

Lors de la première réunion d'étape en France, au mois d'octobre 2012, un tirage au sort a attribué un thème à chaque équipe partenaire : les métiers à l'Allemagne, les instruments de musique à la France, les fruits à la Grèce, les animaux à l'Italie, les fleurs à la Pologne, les outils au Portugal, les légumes à la Roumanie.

## THE COMENIUS PICTURE BOOK

This Comenius picture book is the result of a collaborative work between voluntary young students, aged 12 to 14, coming from seven different European schools, who participated in a multilateral COMENIUS school project entitled: "European teenagers and the evolution of the working world".

When they first met in France in October 2012, each team was attributed a working theme by drawing lots. "Professions" was attributed to Germany, "Musical instruments" to France, "Fruit" to Greece, "Animals" to Italy, "Flowers" to Poland, "Tools" to Portugal, "Vegetables" to Romania.

## L'IMAGIER COMENIUS

